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議

題

等

１ 開会

２ 委嘱状交付

３ あいさつ

４ 委員紹介

５ 委員長選出

６ 報告事項

（１）鴻巣市いじめ防止等のための基本的な方針について

（２）いじめの問題に対する最近の施策について

（３）鴻巣市いじめ問題対策連絡協議会等条例について

（４）鴻巣市の現状

（５）鴻巣市いじめ防止等のための基本的な方針の改定について

（６）いじめ問題対策に係る各機関・団体の意見交換

（７）その他

７ 閉会

会

議

の

内

容

（報告事項など）
〇（１）については、事務局より資料に基づき報告が行われた。
〇（２）については、事務局より資料に基づき報告が行われた。
〇（３）については、事務局より資料に基づき報告が行われた。
〇（４）については、事務局より資料に基づき報告が行われ、次のような意見があった。
・本年度、発生した「いじめ重大事態」の対応について
→いじめの様態を説明し、学校主体の調査組織にて対応している旨を回答した。
・市内小・中学校児童生徒数は減少してきているが、いじめが増加している要因について
→市内小中学校全教職員対象の研修会や各校のいじめに対する取組等により、法に則っ
た適切ないじめの認知が進んでいることが大きな要因の１つであると回答した。

・いじめ問題については、保護者の捉えも重要だと捉えている。保護者への啓蒙等について
の現状は。
→ＰＴＡで講演会等を行っても、本当に届けたい家庭は参加しない。また、家庭教育学級
というもので人権全般に係る講演会になるので、いじめだけを扱うことはあまりない
が、今後開催方法を検討することはできると考える。



・外の組織だけでなく、各校の校長が中心となり、各校ごとに保護者に対して、可能な情報
を共有しながら、保護者への啓蒙・教育活動を行っていくことも重要ではないかと考え
る。

・資料にいじめの認知件数のみでなく、いじめの解消数も入れることで、学校・教育委員会
の取組と現状がより分かると考える。
〇（５）については、事務局より資料に基づき報告が行われ、次のような意見があった。
・改定案に対しての委員からの意見を含め、令和７年２月２１日（金）に予定している第２
回いじめ問題対策連絡協議会にて、再提案させていただく。
・大きな改定となるため、確認する際のポイントがあれば、示してほしい。
→いじめ重大事態の調査に関するガイドライン改訂の概要の６点をどの段階まで、入れ
るかは検討中であるが、この６点の視点等で確認していただくこともポイントとして
は考えていると回答した。

・令和７年度から教育委員会・各校の方針となっていくという予定でよいか。
→令和７年度からの方針としていく予定であると回答した。
・鴻巣市のホームページに掲載されているのか。
→現状のものが掲載されており、改定されれば、改定版を掲載させていただくと回答し
た。

〇（６）については、次のような意見があった。
・いじめについて、被害・加害ではない保護者が立ち上がって、保護者会をやりましょうと
した保護者もいた。

・周囲から見ると、いじめであるが、本人がいじめとは捉えていなかった場合、この切り分
けはどのようにすればよいのか。
→現在、学校で行っている思いやりアンケートにて、クラスの子などについて書く欄もあ
る。それぞれの捉えがあるが、保護者との連携し、チームとして対応していくことが重
要と考えると回答した。

・不登校児童生徒にも、アンケート調査を行うことができているのか。
→学校の実情に応じて、可能な限りすべての児童生徒にアンケート調査を行えるように
努めていると回答した。

・先生方がいじめ問題を抱え込まないように、ＰＴＡなども含めて関係機関を巻き込みなが
ら対応してほしい。
→関係機関と連携して対応していくと回答した。
・自治会に協力を求めるために、具体的な数値を共有してよいか。
→数値は校長会議でしか示していない。自治会等に共有はせず、登下校などの様子を見守
るなどの協力をしてほしいと回答した。
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１ 次第、議案
２ 委員名簿
３ いじめ防止対策推進法（抜粋）
４ いじめ防止基本方針等（抜粋）
５ 鴻巣市いじめ防止等のための基本的な方針
６ いじめの問題に対する最近の施策等
７ 鴻巣市いじめ問題対策連絡協議会等条例
８ 学校生活・思いやりアンケート
９ 鴻巣市小・中学校のいじめの状況について
10 鴻巣市いじめ防止等のための基本的な方針（改定案）


